

SECTOR AGRÍCOLA

El sector agrícola bolivariano posee poca relevancia en comparación con otras actividades regionales, y con la actividad agrícola de otros estados venezolanos. El principal problema para el desarrollo de la agricultura a gran escala es la naturaleza climática y topográfica de la zona, además de las características del suelo, el cual se encuentra integrado mayoritariamente por rocas silíceas, con poco nivel de absorción de humedad y con reacciones ácidas.



A pesar de ello, se han podido generar una gran cantidad de explotaciones agrícolas que fomentan la reserva de recursos forestales, logrando resultados aceptables mediante la utilización de la tecnología aplicada tanto en los fertilizantes como en los sistemas de riego. Además, se ha tenido especial atención al definir las extensiones de las áreas explotadas, por lo que se ha generado una zona agrícola reducida y selectiva.

Principalmente, se produce yuca y maíz, además de criarse ganado vacuno en algunas regiones del estado.

La yuca, es un arbusto perenne euforbiácea, autóctona y extensamente cultivada en Sudamérica y el Pacífico por su raíz almidonosa de alto valor alimentario.